

ABSTRAKSI

Andrie Fajar Pradana, Nomor Induk Mahasiswa 152180107, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Pengaruh Kompetensi dan Disiplin Kerja terhadap Kinerja Karyawan melalui Kepuasan Kerja sebagai Variabel Intervening (Studi pada karyawan PT. Anindya Mitra Internasional)”. Pembimbing I Meilan Sugiarto dan Pembimbing II Saaptika Kancana.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kompetensi dan Disiplin Kerja terhadap Kinerja Karyawan melalui Kepuasan Kerja sebagai Variabel Intervening (Studi pada karyawan PT. Anindya Mitra Internasional). Populasi penelitian ini yaitu 57 karyawan PT. Anindya Mitra Internasional. Tipe penelitian ini menggunakan *explanatory reaserch* dengan metode kuantitatif. Sampel penelitian sebanyak 57 karyawan PT. Anindya Mitra Internasional. Teknik sampling menggunakan *non probability sampling* dengan tipe sampling jenuh. Penelitian ini menggunakan teknik analisis deskriptif dan analisis statistik inferensial dengan SEMPLS.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa variabel kompetensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan, disiplin kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan, kompetensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja, disiplin kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan kerja, kepuasan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan, kompetensi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan melalui kepuasan kerja, disiplin kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan melalui kepuasan kerja.

Berdasarkan hasil dari penelitian ini, PT. Anindya Mitra Internasional harus bisa mempertahankan dan meningkatkan kompetensi dan disiplin kerja dari setiap karyawannya agar para karyawan merasakan kepuasan yang akan berdampak pada meningkatnya kinerja karyawan.

Kata Kunci : Kompetensi, Disiplin Kerja, Kepuasan Kerja, dan Kinerja Karyawan.